

Vienne : Les jardins potagers écologiques – un franc succès

Parce qu'il est très difficile d'obtenir de nouveaux jardins familiaux et ceci tout particulièrement à Vienne, la fédération centrale des jardiniers associés a élargi son domaine d'activité en 2011 en créant de nouveaux jardins appelés « jardins potagers écologiques » (Oeko-Ernteland-Parzellen). Il s'agit en fait de petites parcelles (environ 80 m²) sur lesquelles des légumes biologiques ont été plantés et qui ont été remises à des personnes intéressées pour les cultiver et récolter ensuite les légumes. Le grand intérêt montré non seulement par les personnes intéressées, mais aussi par les instances politiques, nous a confortés dans notre intention de continuer cette initiative à l'avenir et même de la développer encore davantage.

Après cette première année nous pouvons tirer des conclusions très positives de cette expérience.

A titre d'exemple : Nous avons mis gratuitement une de ces parcelles à la disposition d'un groupe d'enfants pour lui donner la possibilité de la cultiver. Ici, les enfants ont appris comment les légumes poussent, comment il faut les cultiver et les soigner pour qu'ils mûrissent. Ceci est certainement un aspect éducatif très important.

Le 1er octobre un barbecue a été organisé sur ce terrain auquel tous les locataires de ces parcelles de potager écologique avaient été conviés. Lors de cette festivité on a discuté les expériences faites. Une majorité des locataires actuels voudrait aussi louer une parcelle l'année prochaine.

La saison culturelle s'est terminée le 13 novembre. Maintenant tout le terrain sera labouré.

La fédération autrichienne projette d'agrandir le terrain pour 2012 afin de permettre à plus de personnes d'y cultiver une parcelle. Il existe déjà maintenant beaucoup de demandes de personnes intéressées, qui n'avaient pas de parcelles en 2011.

Nous nous réjouissons à l'idée de pouvoir recommencer le travail l'année prochaine.

